

目指す児童像
たくましい子
考える子
働く子
思いやりのある子

桜

学校だより 第12号

令和6年3月21日

宇都宮市立桜小学校



一年のフィナーレです！

光陰矢の如し、令和5年度も残すところ後一日となりました。先日、19日(火)に卒業式を行い、48名の6年生が桜小を巣立っていきました。「6年生を送る会」以降、5年生はバトンをしっかりと受け継ぎ、学校の中心となって活躍しています。その姿は一回り大きくなって、頼れる最上級生という雰囲気を感じさせます。そして、明日、22日(金)はいよいよ修了式です。子どもたちは仲間と協力して前向きに学校生活を送り、この一年で大きく成長しました。一人一人の頑張りにより、全ての児童が学年の教育課程を修了しました。これからも、なりたい自分になるために、頑張る力を身に付けて、次のステージに向かってほしいと思います。保護者の皆様のこの一年の教育活動へのご理解ご協力を深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



玄関前のしだれ桜

旅立ちの春・・・「卒業式」を実施しました

3月19日(火)、6年生の小学校生活のフィナーレを飾るべく、「卒業式」を実施しました。今年度は在校生を代表して4・5年生が参加しました。小学校6年間の授業日数は1167日です。一日一日の積み重ねによって、この日を迎えています。うららかな春の日差しが降り注ぐ中、会場は温かい雰囲気にも包まれ、笑顔あり、涙ありの卒業式となりました。



48名の卒業生一人一人が、自分自身を信じて、思い切り、自分を生かして行ってほしいと思います。

卒業式式辞でこんな話をしました。

「さて、卒業という門出に、皆さんに是非、贈りたい言葉があります。皆さんは栃木県出身の作家・山本有三さんを知っていますか。代表作「路傍の石」の中に出てくる有名な一節が皆さんに贈りたい言葉です。

「たったひとりしかない自分を、たった一度しかない人生を、ほんとうに生かさなかつたら、人間、生まれてきたかいがないじゃないか。」この有名な言葉は、栃木駅前と太平山謙信平に文学碑となって残されています。

たったひとりのかけがえのない存在だからこそ、自分を大切にしてください。たった一度の人生だから、夢をもって生きてください。たった一度の人生だから出会いを大切にしてください。たった一度の人生だから、やりたいこと、好きなことをやってみてください。「好き」を突き詰め、「好き」を極めてください。・・・

たったひとりしかない自分を
たった一度しかない人生を
ほんとうに生かさなかつたら
人間、生まれてきたかいがない
じゃないか。

山本有三
路傍の石より

「別れの集い」を行いました

卒業式の前日に、6年生との「別れの集い」を行いました。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が中心となって準備を進めてきました。卒業式に参加しない1～3年生にとっては、これが最後のお別れです。強い風が吹く中での実施となりましたが、在校生が校庭に並んで列をつくり、卒業生を見送りました。温かい拍手と「ありがとう」の声掛けの中、見送りの列を通る6年生は最高の笑顔を見せていました。



PTA記念品贈呈式を行いました

「卒業式予行練習」の前に、「PTA記念品贈呈式」を実施しました。ご来校いただいたPTA役員様から、「PTAからの卒業記念品」を贈呈していただきました。記念品は「国語辞典」です。

この日は「善行児童」等の表彰も行われ、6年生は整然とした雰囲気の中で式に臨んでいました。



6年生・バイキング給食

卒業を前に、「6年生・バイキング給食」を行いました。主菜・デザート等、あらかじめ選択したものを取り分け、お腹いっぱい食べ、6年生は笑顔100%でした。「せっかく準備してくれたんだから、できるだけ残さないようにしよう!」と言いながら、モリモリ食べる6年生。明るくノリのいい学年の雰囲気がこの会食にも表れていました。給食調理員さんが「おめでとう」の心を込めて、手間暇かけて調理・準備してくださいました。ありがとうございます。



さあ、修了式!

3月22日(金)、いよいよ修了式です。本年度授業日数は1年生が199日、2・3年生が201日、4・5年生が202日、6年生が200日でした。そんなに登校したのか、と思うほど、あっという間の1年だったのではないのでしょうか。子どもたちは、日々、目の前のことに一生懸命に夢中になって取り組んできました。当たり前のようになったことも、日々、重ねてきた努力の成果です。これからも、「なりたい自分」になるために、頑張る力を身に付けていってほしいと思います。

学校評価アンケートについて

保護者・地域協議会の委員の皆様方には、学校マネジメントシステム(学校評価)にご回答いただきありがとうございました。今年度の評価結果を来年度の学校運営・教育活動に生かしながら、これからも、「地域とともにある学校づくり」を推進し、「心豊かでたくましく生きる児童を育成」を目指していきたいと考えます。

評価結果の詳細及び評価書はホームページに掲載してありますので、ご覧ください。

令和6年度について

<学級数・教室配置>

令和6年度の1年生は、2学級の予定です。全学級数は今年度と同数の予定です。教室配置は、本年度の配置と変わるところもあります。詳細は、新年度初めの通知にてお知らせいたします。

<年間行事予定>

令和6年度「年間行事予定」を3月27日(水)に、学校HPにアップします。現時点での予定であり、変更の可能性もありますのでご承知おき下さい。印刷したものは新年度始業式に全PTA会員に配付いたします。

【保護者の皆様】

これまで学校だより「桜」をお読みいただきありがとうございました。進級、そして、新しい1年生が入ってくるという期待に胸を膨らませて、令和6年度を迎えたいと思います。子どもたちみんなが、健康・安全に気をつけて春休みを過ごし、4月8日に笑顔で登校してくれることを願っています。

今年度の学校運営に対するご理解・ご協力、ご支援、本当にありがとうございました。来年度も「一人一人のよりよい未来のために、子どもたちの今に、全力でかかわる」を合言葉に、チーム桜一丸となって教育活動を推進してまいります。令和6年度も、どうぞよろしくお願いいたします。